

Medienmitteilung - 14. Dezember 2022

Swiss Olympic zeichnet KSA Sportmedizin aus

Das KSA Zentrum für Sportmedizin ist neu «Sport Medical Base approved by Swiss Olympic»

Dem Zentrum für Sportmedizin des KSA Aarau wurde vom Exekutivrat von Swiss Olympic das Label «Sport Medical Base approved by Swiss Olympic» verliehen. Durch das hohe Qualitätslevel am KSA können Sportlerinnen und Sportler sowohl medizinisch als auch physiotherapeutisch erstklassig betreut und behandelt werden.

Eine erstklassige sportmedizinische Betreuung ist für den Schweizer Leistungssport unabdinglich. Das Zentrum für Sportmedizin des KSA Aarau engagiert sich für den Schweizer Nachwuchsleistungs- und Spitzensport. Diese Expertise und das Engagement wurden nun mit dem Label «Swiss Medical Base approved by Swiss Olympic» honoriert. Zum ersten Mal seit vier Jahren hat Swiss Olympic, der Dachverband des Schweizer Sports, neue Zertifizierungen vergeben.

Spezialisierte Dienstleistungen sowie Zugang zu wissenschaftlich und evidenzbasierter Medizin

«Mit unserem Angebot sichern wir den raschen Zugang zu spezialisierten Dienstleistungen des Zentrumsspitals KSA Aarau für Sportlerinnen sowie Sportler», so Dr. med. Richard Glaab, Leiter Zentrum für Sportmedizin und Leiter Sporttraumatologie. Die unkomplizierte Rundumversorgung erfolgt klinik- und disziplinenübergreifend. Die Versorgung der Sportverletzungen erfolgt im Team der Klinik für Traumatologie und Orthopädie und die Betreuung des Nachwuchssports übernimmt die kindersportmedizinische Sprechstunde unter der Leitung des Sportpädiaters Sven Sprenger. Auch die Sportphysiotherapie mit dem Angebot für konservative Therapien und die integrierte Nachbehandlung ist Teil des interdisziplinären Zentrums. «Sportlerinnen und Sportler werden in der Sportphysiotherapie im KSA am Bahnhof nicht nur behandelt, sondern auch unterstützt, begleitet und beraten», ergänzt Lorenz Moser, Chefphysiotherapeut.

Neu wird im Zentrum für Sportmedizin zudem eine Sprechstunde für Sportkardiologie in Kooperation mit Prof. Dr. Christian Schmied vom Universitätsspital Zürich (USZ) angeboten. Damit lässt sich eine wichtige Lücke – auch über die Kantonsgrenzen hinweg – schliessen. Die Sportkardiologie wird ein wichtiger Teil des sportmedizinischen Leistungsportefeuilles werden. Die patientenzentrierte sportmedizinische Versorgung wird im Bereich der Leistungsdiagnostik und der Reihen- und Standarduntersuchungen mit Kooperationen optimal ergänzt.

Teil der «Swiss Olympic Family»

Aktuell betreut das Zentrum für Sportmedizin beispielsweise diverse Nachwuchsfussballmannschaften oder die Vereine Swiss Cycling und Swiss Surfing. «Wir gehen individuell auf unsere Sportpatientinnen und -patienten ein. Mit unserem Fachwissen und der grossen Erfahrung schaffen wir es, die sportspezifischen Bedürfnisse zu erfüllen. Die Anerkennung unserer Leistung von Swiss Olympic bestätigt uns in unserem Tun, macht uns stolz und zeichnet uns als attraktiven Arbeitgeber in diesem Bereich aus», erklärt Dr. Richard Glaab. Im Rahmen des Zertifizierungsprozesses konnte das bestehende Angebot weiter optimiert sowie Kooperationen klar definiert werden. Künftig soll das medizinische Angebot in den Bereichen Leistungs- sowie Breitensport zusätzlich ausgebaut werden.

14.12.2022 Seite 1 / 2



Weitere Auskünfte:

KSA Medienstelle

Telefon +41 62 838 94 60 E-Mail medien@ksa.ch

Bildlegende:

Entgegennahme der Auszeichnung von Swiss Olympic durch Lorenz Moser (Chefphysiotherapeut), Dr. med. Richard Glaab (Leiter Zentrum für Sportmedizin und Leiter Sporttraumatologie) und Dipl. Arzt Sven Sprenger (Co-Leiter Zentrum für Sportmedizin und Sportpädiater).

KSA Gruppe

Die KSA Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5600 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA Gruppe behandelt jährlich über 33'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie fast 790'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet zudem umfangreiche Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA Gruppe auch auf Twitter, LinkedIn, Facebook, YouTube oder Instagram. Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem Blog.

14.12.2022 Seite 2 / 2